

Herzlichen Dank

sagen wir auf diesem Wege allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn für die liebevolle Anteilnahme zum Abschied von

Irene Schönberger

Ein besonderer Dank gilt den Pflegeheimmitarbeitern in Rechlin, dem Pastor Kändler und dem Trauerredner Herrn Schott, dem Café „Alt Schweriner Dörpladen“, dem Blumenparadies Breitmoser, sowie dem Bestattungshaus Renné in Plau am See.

Im Namen aller Angehörigen

Birgit Baatz mit Familie

Silvia Godenschwege

Alt Schwerin, im April 2025